

広小だよい

秦野市立広畠小学校

令和7年12月24日 No.17

早いもので本日終業式を迎えるました。途中インフルエンザが流行り始めましたが、広がらずに今まで來ました。様々な行事や学習活動を積み重ねた子どもたち。成長の跡が見られる2学期だったと思います。ご家庭でも、子どもたちが持ち帰った『あゆみ』を見ながら、ぜひ話をよく聞いていただき、その頑張りを認め、励ましていただければと思います。また、保護者のみな様には今学期も本校の教育活動にご理解ご協力をいただき、本当にありがとうございました。心より感謝申し上げます。冬休みは1月7日までです。年末年始は、家族や地域社会の一員としての自覚を持たせる良い機会です。大掃除やお正月の準備など子どもたちにも役割を与え、この時期ならではの経験をさせていただきたいと思います。1月8日の始業式に、また元気で笑顔いっぱいの子どもたちに会えることを楽しみにしています。良いお年をお迎えください。

学期末の様子



4年生 名水かるたにチャレンジ



2年生 セブンイレブン主催駆け込み訓練（左）
町たんけん発表会（右）



1年生 クリスマスコンサート 3年生 1年生にブックトーク



3学期もたくさん
チャレンジして
ほしいです。

※5, 6年生スキー教室（1月13日）保護者の皆様、準備の方、よろしくお願ひいたします